

# **Persepsi Alumni dan Stakeholder Prodi Linguistik Terapan Terhadap Kesesuaian Kurikulum Prodi Linguistik Terapan dengan Kebutuhan Dunia Kerja**

**Oleh: Dr. Roswita Lumban Tobing, M.Hum Prof. Dr. Pratomo Widodo, M.Pd. Jepri Ali Saiful, S.Pd. Hardian Zudianto, S.Pd.**

## **ABSTRAK**

Persepsi Alumni dan Stakeholder Prodi Linguistik Terapan Terhadap Kesesuaian Kurikulum Prodi Linguistik Terapan dengan Kebutuhan Dunia Kerja

Oleh  
Dr. Roswita Lumban Tobing, M.Hum  
Prof. Dr. Pratomo Widodo, M.Pd.  
Jepri Ali Saiful, S.Pd.  
Hardian Zudianto, S.Pd.  
Email: roswitalt@uny.ac.id

## **ABSTRAK**

Prodi linguistik terapan memiliki visi pada tahun 2025 menjadi institusi yang unggul dalam penelitian dan pengembangan bidang linguistik terapan melalui sistem budaya kerja sinergis, sesuai dengan nilai-nilai ketakwaan, kemandirian, dan kecendekiaan. Visi tersebut kemudian dijabarkan dalam misi. Visi dan misi ini dirancang untuk menghasilkan lulusan prodi linguistik terapan yang profesional dan berkompoten sehingga dapat mengamalkan ilmu dalam bidangnya di masyarakat. Oleh sebab itu, studi pelacakan ini penting untuk dilakukan guna mengevaluasi sejauh mana kurikulum program studi linguistik terapan sudah mencapai standar kebutuhan dunia industri dan pengguna lulusan. studi pelacakan diharapkan menghasilkan informasi berupa kondisi tingkat kompetensi dan ketrampilan para lulusan, serta karakteristik pekerjaan para lulusan sebagai masukan dan dasar pengambilan keputusan penyesuaian mata kuliah dalam kurikulum program studi linguistik terapan. Penelitian ini merupakan studi pelacakan dengan metode campuran. Subjek penelitian adalah para alumni dan pengguna lulusan linguistik terapan. Teknik pengumpulan data dengan kuesioner dan wawancara. Teknik analisis data menggunakan deskriptif statistik dan analisis kualitatif yang terdiri dari data reduction, data display, dan conclusion drawing/verification. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bidang pekerjaan dan latar belakang pendidikan para alumni sebagian besar berhubungan/sesuai dengan pengetahuan yang diperoleh selama kuliah di prodi linguistik terapan Program Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta. Hasil ini sangat berguna sebagai evaluasi kurikulum dan system pembelajaran di Prodi Linguistik Terepan Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta.

Kata Kunci: *studi pelacakan, alumni, pengguna lulusan, evaluasi, kurikulum*